

Kinder und Familienzentren Bremen: Welche Rolle die Kita für das Erreichen von Familien spielen kann

Herzlich Willkommen !

Servicestelle KiFaZ Bremen
An der Weide 50
28295 Bremen
www.kifaz-bremen.de



Träger der Servicestelle

Kooperationspartner

Kinder und Familienzentren Bremen: Welche Rolle die Kita für das Erreichen von Familien spielen kann

Themen heute:

1. Wer ist die Servicestelle KiFaZ?
2. Wofür ist die Servicestelle KiFaZ da?
3. Was ist unser Auftrag?
4. Welche Ziele haben wir?

Träger der Servicestelle



Kooperationspartner



Kinder und Familienzentren Bremen: Welche Rolle die Kita für das Erreichen von Familien spielen kann



Copyright durch Felsenweg-Institut der Karl Kübel Stiftung (2020). Alle Rechte vorbehalten

Träger der Servicestelle

Kooperationspartner

Kinder und Familienzentren Bremen: Welche Rolle die Kita für das Erreichen von Familien spielen kann

Entwicklungsfelder

Sozialraumorientierung und Netzwerkarbeit

- Aufbau von Netzwerken und Kooperationen als eine verantwortungsvolle, erziehungs- und bildungspartner-schaftliche Gemeinschaft im Sozialraum
- Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Qualitätssicherung und Wirkorientierung

- Wirkorientierte und systemische Haltung
- Bedarfs- und sozialraumorientierte Qualifizierungen und Weiterbildungen der Teams

Konzepterweiterung, Team- und Organisationsentwicklung

- Konzepterweiterung
- Identitäts- und Veränderungsprozess
- Team- und Organisationsentwicklung
- Personal- und Raumkonzept
- Transparenz nach innen und außen

Bedarfsorientierte Angebote für Eltern und Familien

- Familienbildung und Gesundheitsförderung
- Entwicklung sozialraumorientierter Angebote für Familien - „Nicht Masse, sondern Bedarf“
- (Regelmäßige) Bedarfsermittlung und Reflexion

Partizipation und Empowerment

- Breite Teilhabe und Mitbestimmung von Kindern und Eltern bei Bedarfsbestimmung, Umsetzung und Evaluation
- Erziehungskompetenz stärken
- Mitgestaltung des KiFaZ durch Familien im Sozialraum

Kinder und Familienzentren Bremen: Welche Rolle die Kita für das Erreichen von Familien spielen kann

Das wollen wir erreichen:

- Die Fachkräfte gehen offen auf “ihre“ Familien zu
- Die Bedarfe der Familien könne erkannt und benannt werden
- Das KiFaZ bietet bedarfsspezifische und niedrigschwellige Angebote für Familien der Einrichtung an
- Die Angebote für die Familien finden im KiFaZ statt, oder im entsprechenden Sozialraum
- KiFaZ hat Lotsenfunktion im Stadtteil
- Die Familien nehmen eine positive Veränderung war



Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit!

Referentin: Lea Pawlik
Felsenweg-Institut der Karl Kübel Stiftung



Träger der Servicestelle

Kooperationspartner

